



# きざき

木崎自治会だより

広報 第132号  
令和6年7月1日  
木崎自治協力会  
発行人 小川倫正



## 盆踊りの練習について

今年は、木崎納涼盆踊り大会を8月24日(土)に正樹院にて開催します。

(詳しくは次号の広報「きざき」でお知らせ致します。)

つきましては、盆踊りの練習を以下のとおり行いますので、皆様ふるってご参加ください。

日 時： 令和6年8月4日(日) 午後3時～

場 所： みぬま木崎ひろば（雨天の場合、木崎自治会館1Fホール）

催事部長 松本 千代子



## ホタル鑑賞会のご報告

NPO法人カンゾウを育てる会と共に開催するホタル放流事業は今年で13年目を迎え、放流した幼虫200匹のうち56匹が羽化と過去2番目の成績を達成しました。

総観客数も810人と雨の影響で例年よりは少な目とはいえ地域の初夏の名所となりつつあります。期間中通算4日にわたる交通遮断で安全を確保して行われた「子どもホタル教室」も盛況でした。

正樹院から頂いた短いロウソクを活用した竹灯籠の火が雰囲気を盛り上げていました。

文教部長 小川 清



## そば打ち教室のご報告

6月2日(日)2部制で前半8名、後半5名+お子様3名の方にご参加いただきました。当日は、佐藤講師の指導のもとそば打ちの手順等説明を受け、初心者の方、経験者の方、ご家族で参加された方は力を合わせ、一生懸命そば打ちに挑戦されていました。

茹で方の実演のあの試食では皆さんそばの風味に感激され、家で食べるのが楽しみと帰られました。参加された皆さん、ありがとうございました。文教部員の皆さん、お疲れさまでした。

次回は12月を予定しております。皆さんの参加をお待ちしております。

文教部長 小川 清



# マナーユールを守りましょう！

## 【住んで良かったまち・木崎】のために

最近、自治会事務局に次のような相談が、数件寄せられました。



### 【相談内容】

- (1) 近所で飼っている犬が頻繁に吠え、鳴き声が大きく迷惑している。
- (2) 生ゴミをゴミ集積所に出す際、毎回ネットの中にしっかり入れず、カラスにいたずらされ、当番の方が必要以上の清掃をしなくてはならず困っている。

近隣関係の問題は、このほかにも植物の進入、臭いや騒音の問題などがよく言われています。このような問題は近隣の方々と普段からコミュニケーションを図り、良い人間関係を築いていればトラブルなく話し合いで解決すると思いますが、普段の付き合いが希薄だと、些細な行き違いでトラブルに発展しかねません。

そこで、マナーユールを守ることが重要になってきます。

**ゴミはネットの中に  
しっかり入れて下さい**



近隣に住まわれる方々がお互いに快適に過ごせるよう、  
各自が生活上のルールやマナーについて、  
一度立ち止まって見直していきませんか。



重石などを利用し、ネットがめくられない、隙間をつくらないようにしましょう。

### 【近隣でのペットの飼い方について】※埼玉県のホームページより引用

近隣で飼養されている犬について、お困りごとがある場合は、最寄りの保健所にご相談ください。

- ・お隣で飼っている犬の鳴き声が大きい。
- ・近所の飼い主の散歩中のマナーが悪い。

さいたま市の場合は下記へ相談

- ・さいたま市動物愛護ふれあいセンター（さいたま市桜区神田950-1）  
電話 048-840-4150



日赤の活動資金へのご協力ありがとうございました。 

先般お願い致しました日赤の活動資金は、112名の方々から合計 121,000円のご協力を頂きました。心よりお礼申しあげます。ありがとうございました。

福祉部長 木村 恵美子



木崎自治協力会のホームページ

木崎自治協力会

